

Peking-Gold erneut vergoldet

1 Im Rahmen des „Tag des Sports“ am Wiener Heldenplatz wurde Versehrtenportler **Andreas Vevera** eine besondere Ehre zuteil. Er erhielt für seine in Peking geholte Goldmedaille im Rollstuhl-Tischtennis das goldene Ehrenzeichen für Verdienste um die Repu-

blik Österreich. „So einen Orden zu bekommen ist ein tolles Gefühl. Auch die Auszeichnung für **Doris Mader** (Anm. Anerkennungsehrung für den fünften Platz in Peking) zeigt, dass unser hartes Training und unsere Erfolge anerkannt werden“, so der gebürtige Pöggstaller Vevera nach der Ehrung auf der Showbühne vor tausenden Fans.



Am Tag des Sports auf dem Wiener Heldenplatz wurden Andreas Vevera (l.) und Doris Mader (r.) gemeinsam mit Werner Schlager (M.) geehrt.

FOTO: ZVG